

## BLEU AFGHAN



Deux jeunes hommes, recordmen du monde d'apnée, se joignent à l'expédition « Paris – Kaboul » en septembre 2003. Ils vont entamer un voyage tumultueux et extraordinaire sur les traces des caravansérails de la route de la Soie, dans un pays à l'actualité, hélas, sombre et incertaine... Ils vont y découvrir un monde différent, humain et généreux...

Au-delà de ces expériences, le but de leur voyage sera la découverte de fabuleux lacs ancestraux : les lacs de Band e Amir, où ils auront le privilège de plonger en apnée, pour la première fois...

Ce film retrace ce périple pas à pas, évoquant d'une manière vraie, sans détour, avec la fraîcheur de leur jeunesse et de leur fougue, pour finir au cœur de leurs plongées et partager des moments uniques d'apnée.



Durée : 52 minutes

Format: 16/9

Réalisation : Guillaume NERY, Valérie et Loïc LEFERME

Production : **INSPIRATION PRODUCTION**

Année : 2004

INSPIRATION PRODUCTION présente

# B-leu Afgha

Un documentaire de 52'

Réalisé par  
Guillaume NERY,  
Valérie et Loïc LEFERME